

L'INTROSPECTION ZYGMENT BAUMAN

L'introspection est une activité en voie de disparition. De plus en plus de personnes, lorsqu'elles se retrouvent face à des moments de solitude dans leur voiture, dans la rue ou à la caisse du supermarché, au lieu de recueillir leurs pensées, vérifient s'il y a des messages sur leur téléphone portable pour avoir un lambeau de preuves les montrant que quelqu'un de quelque part, peut-être qu'il les veut ou en a besoin. Ils se promènent avec des écouteurs en se parlant à haute voix, comme des schizophrènes, inconscients de leur environnement.

Le silence pousserait plutôt les gens à réfléchir. La plupart des gens ont peur du silence, alors quand le bruit continu s'arrête, vous devez toujours faire, dire, siffler, chanter, tousser ou marmonner quelque chose. Le besoin de bruit est presque insatiable. Dans ce qu'on appelle le "silence de mort", nous nous sentons mal à l'aise. Pourquoi ?

Peut-être y a-t-il des fantômes ?

Je ne crois pas. Ce que nous craignons vraiment, c'est ce qui pourrait venir de l'intérieur de nous, c'est-à-dire tout ce que nous essayons d'éviter par le bruit.